



*Ich werde die wiedersehen,  
die ich auf Erden geliebt habe,  
und jene erwarten, die mich liebten.  
Antoine de Saint-Exupéry*

Herzlichen Dank für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

# Ursula Zimmermann-Helbling

7. Mai 1945 bis 10. Mai 2016

erfahren durften.

Wir sind sehr gerührt ab all der Zuneigung, die wir in diesen schweren Stunden von so vielen Mitmenschen erhalten haben. Lieben Dank.

Besonders danken wir:

- Dr. med. Stefan Neuner für die jahrelange, einfühlsame Betreuung
- Pater Gerard Rogowski für die respektvolle Gestaltung des Trauergottesdienstes
- Frau Trudy Baumli für die würdige Gestaltung der St.-Oswald-Kirche
- Frau Silvia Schumpf, Organistin für die musikalische Begleitung

Für die vielen trostreichen Briefe und Karten, die schönen Blumengebinde und die zahlreichen Zuwendungen für die beiden wohltätigen Institutionen.

Ursula fehlt uns sehr, und doch sind es die vielen Erinnerungen, die sie bei uns halten.

Zug, im Juni 2016

Die Trauerfamilie